

# Leistungskurs erlebt Kunst hautnah

## Exkursion des Mariengymnasiums zur Kunstakademie Düsseldorf

Kunst sehen, spüren, verstehen und dabei in direkten Kontakt mit den Künstlern kommen: Dies war das Ziel des Kunst-Leistungskurses der Jahrgangsstufe Q2 des Mariengymnasiums, der sich unter der Leitung von Ilona Kesper und Theresa Citroth auf eine inspirierende Reise in die Welt der Kunst begab. Die Schülerinnen und Schüler unternahmen eine Exkursion zum Rundgang der Kunstakademie Düsseldorf – eine traditionsreiche Ausstellung, in der die Kunst-Studierenden ihre Werke der breiten Öffentlichkeit präsentieren.

Bereits die Anreise war von gespannter Vorfreude geprägt, denn einige der Lernenden liebäugeln selbst mit einem künstlerischen Werdegang nach dem Abitur. Der Gedanke, dort zu stehen, wo einst Größen wie Joseph Beuys, Gerhard Richter oder Thomas Struth gewirkt haben, verlieh der Exkursion eine besondere Ehrfurcht.

Kaum durch die Türen der Kunstakademie getreten, öffnete sich für die jungen Besucher eine faszinierende Welt. Die langen, historischen Flure führten zu den Meisterklassen, in denen Malereien, Zeichnungen, Videoinstallationen, Plastiken und Skulpturen die Blicke auf sich zogen. Jedes Werk erzählte seine eigene Geschichte – mal auf eine



**Der Kunst-Leistungskurs der Jahrgangsstufe Q2 des Mariengymnasiums fuhr in die Kunstakademie Düsseldorf .**

PRIVAT

klare und ästhetisch ansprechende Weise, mal herausfordernd und provokativ.

„Es war unglaublich beeindruckend zu sehen, wie unterschiedlich Kunst sein kann“, schilderte eine Schülerin ihre Eindrücke. Während einige Arbeiten zum Nachdenken anregen, fühlten sich andere direkt mit dem eigenen kreativen Schaffen verbunden.

Besonders spannend: der Austausch mit einzelnen Studierenden der Akademie, die bereitwillig Einblicke in ihre künstlerischen Pro-

zesse gewährten.

Mit vielen neuen Eindrücken und Inspirationen im Gepäck endete der Rundgang schließlich – doch die Begeisterung hielt an. „Der Besuch hat mir noch einmal vor Augen geführt, wie vielfältig Kunst sein kann und dass ich mir ein Kunststudium gut vorstellen kann“, resümierte ein Schüler.

Ein Fazit, das viele teilten: Der Ausflug nach Düsseldorf war ein voller Erfolg und wird den angehenden Künstlern sicher noch lange in Erinnerung bleiben.